

HEC 1965 PROMOTION TOCQUEVILLE

Ezra SASSON

Malgré de multiples et longues recherches menées en étroite collaboration avec Jean-François de Chorivit, il n'a pas été possible de recueillir tous les éléments factuels permettant, comme pour nos autres camarades, de retracer les grandes étapes de la vie d'Ezra Sasson.

Ezra Sasson est sans doute issu d'une des branches de la grande et illustre famille Sasson de Bagdad qui, durant plusieurs siècles, a exercé avec succès ses activités industrielles et financières dans tout l'Orient, jusqu'en Inde et à Hong-Kong. Selon notre camarade Georges Coutya, le père d'Ezra est un puissant banquier et joue un rôle important à la tête de la communauté juive de Beyrouth.

Après des études au Liban, Ezra vient à Paris suivre les cours de l'Académie Commerciale Internationale; il présente en 1963, le concours d'entrée directe en 2^{ème} année d'HEC : il en sort « major », comme l'atteste la liste publiée au Journal Officiel.

A l'Ecole, d'apparence nonchalante, il se fait remarquer par son extrême discrétion, d'où son Trombino : « Le tapi d'Orient ». Rares sont ceux qui se souviennent de lui et pourtant il a beaucoup d'humour, et c'est un bon élève (très doué en particulier pour les langues ; il est par exemple et de très loin, le meilleur en Arabe Littéral).

Diplômé d'HEC en 1965, Ezra Sasson part pour New-York poursuivre des études à Columbia, dont il obtient un MBA en 1967.

Il s'installe alors au Brésil, à Sao Paulo, où réside une importante communauté libanaise. Il travaille dans une société Hermès, spécialisée dans le crédit, la finance et les investissements (c'est la seule mention le concernant dans les annuaires de l'Association).

Il décède peu après, semble-t-il, dans un accident de voiture.

Alain Tanugi